

Jubiläum

# Spielmannszug feiert 90. Geburtstag

**Taucha** (-art). Der Tauchaer Spielmannszug wird 90 Jahre alt. Die morgige Geburtstagsfeier findet allerdings im vereinsinternen Rahmen statt, erfuh die LVZ auf Nachfrage. „Dass wir diesmal auf eine große öffentliche Feier verzichten, hat vor allem finanzielle Gründe. Wir hatten uns vor kurzem neue Instrumente gekauft, die waren nicht billig“, sagte gestern der Vereinsvorsitzende Roland Schulze. Aber auch der organisatorische Aufwand für die Ehrenamtler sei immens. Und so feiern die 36 Mitglieder ab 18 Uhr mit Freunden in ihrem **Domizil auf dem Rittergutsschloss**. „Wer will, kann ja mal vorbeikommen“, so Schulze. Ab 15.30 Uhr gibt es eine vereinsinterne Führung mit Heimatforscher Detlef Porzig durch Taucha.